

# *Le président du Venezuela met en exergue la mobilisation contre la tentative de magnicide*

---



Caracas, 14 août (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a mis en exergue la marche populaire gigantesque de soutien à la Révolution Bolivarienne et pour rejeter la tentative de magnicide perpétrée contre lui le 4 août dernier.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a relevé que le peuple a donné une démonstration d'amour pour la patrie et exprimé son rejet du terrorisme.

Au terme de la mobilisation populaire, le président de l'Assemblée Nationale Constituante, Diosdado Cabello a signalé que le peuple du Venezuela a envoyé un message de lutte au monde avec sa volonté de défendre l'indépendance et la souveraineté de ce pays sud-américain.

Des milliers de Vénézuéliens ont parcouru presque 16 kilomètres depuis la localité de Petare, dans l'état de Miranda, jusqu'au parc Carabobo, à Caracas, pour appuyer Nicolás Maduro et les mesures impulsées par l'exécutif afin d'avancer sur la voie du redressement de l'économie nationale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/168994-le-president-du-venezuela-met-en-exergue-la-mobilisation-contre-la-tentative-de-magnicide>



**Radio Habana Cuba**